



## Luis Felipe Gazitúa tras dichos de Marcel: “Nosotros tenemos cierta frustración”

**Luego de la polémica por sus críticas a las condiciones de inversión en Chile, el presidente de CMPC destacó el trabajo de los ministros de Hacienda y de Economía para eliminar los obstáculos a los proyectos.**

PAULINA ORTEGA

Este viernes el presidente de la CMPC, Luis Felipe Gazitúa, se refirió a los dichos del ministro de Hacienda Mario Marcel, en respuesta a las críticas del empresario por las difíciles condiciones de inversión en el país. El empresario había afirmado, en un encuentro empresarial regional, citado por el Diario Financiero, que “nosotros no tenemos inversiones en Chile porque es imposible hacer proyectos en Chile (...) una fábrica de celulosa es una inversión, hoy día, del orden de US\$4.000 millones. Ustedes comprenden que nadie en su sano juicio va a iniciar una inversión de US\$4.000 millones cuando el proyecto se puede demorar 14 años. Eso hace que el proyecto no sea rentable”.

Días después, Marcel respondió: “Ellos dicen que no quieren invertir más en Chile. Por temas de los permisos, bueno, por supuesto una decisión de esa empresa. (Pero) la verdad es que contrasta un poco con lo que uno ve en otros inversionistas chilenos y extranjeros”. Y apuntó directamente a CMPC: “En el caso de una empresa que protagonizó uno de los episodios más graves de colusión en Chile, uno esperaría un poco más de prudencia y un poco más de compromiso con el país”.

Tras una reunión en La Moneda con la ministra del Interior, Carolina Tohá, agenda antes de la polémica, por Ley de Lobby para abordar la temporada de incendios, Gazitúa apuntó a la valoración positiva de CMPC del trabajo tanto del ministro Marcel como del ministro de Economía, Nicolás Grau. “Yo prefiero quedarme con las de-

claraciones del ministro Grau, diciendo que el gobierno está trabajando fuertemente para remover los obstáculos que detienen actividades de inversión en Chile. El ministro Marcel es una pieza clave en esta estrategia, el está detrás impulsando esta agenda, y nosotros valoramos fuertemente esa actitud que tienen los ministros Grau y Marcel”, expresó el empresario.

Gazitúa sostuvo que “todas las empresas, tenemos un rol social en el marco de nuestro quehacer. Un rol social que significa contribuir al crecimiento del país, que beneficia la mejor calidad de vida de chilenos”. Y añadió: “En nosotros muchas veces hay frustración porque estamos en una industria que no es valorada en Chile, como sí es valorada en otras partes del mundo por dos razones: porque es capturadora de carbono, y porque a partir de la fibra natural elabora productos que son biodegradables, que compiten con otros que no lo son. Otros países toman estas oportunidades y nosotros las dejamos pasar. Entonces, nosotros tenemos cierta frustración”.

Consultado por la mala reputación de la industria en el país, Gazitúa dijo que desde la compañía “somos conscientes que en la mirada que tiene el país sobre la industria forestal nosotros tenemos una cuota de responsabilidad, y estamos trabajando todos los días en ello”.

Finalmente, el presidente de la firma aseguró que si bien no ha tenido la oportunidad de conversar con el ministro Marcel en medio de la polémica, le gustaría poder tener dicha instancia. ●